

19.08.2020; Homburg, Saarbrücken

## **Creos Deutschland – Abschluss der Bauarbeiten zur verbesserten Gasversorgung in Saarbrücken**

Die Creos Deutschland GmbH hat die Bauarbeiten zur verbesserten Gasversorgung in Saarbrücken zum Abschluss gebracht. Ein wesentlicher Kern der Baumaßnahme war die Verlegung einer rund 235 Meter langen Gasleitung unter der Saar. In einem aufwändigen Verfahren wurde das Stahlrohr von mehreren Kränen angehoben und in zwei Etappen Stück für Stück unter der Saar hindurchgezogen.

Die neu entstandene Gas-Infrastruktur dient sowohl der verbesserten Gasversorgung der Stadt Saarbrücken als auch des Heizkraftwerkes an der Römerbrücke. Die neue Leitung kann den gesamten Gasbedarf des Stadtgebietes von rund 45.000 Kubikmetern Gas pro Stunde befördern. So werden die Bürger der Innenstadt sicher mit Gas und Fernwärme versorgt.

In insgesamt drei Bauabschnitten erfolgte die Verlegung der neuen Gasleitung vom Stiftswald über Sankt Arnual bis zur Römerbrücke. Im Stiftswald mündet die neue Leitung in eine bereits bestehende Gasleitung. Die gesamten Bauarbeiten dauerten rund ein Jahr. Creos investierte rund fünf Millionen Euro.

Durch den gestiegenen Gasbedarf musste die Gasinfrastruktur angepasst werden. Die jetzige, neue Gas-Infrastruktur dient sowohl der besseren als auch der sichereren Versorgung. Sie bewirkt einen Ringschluss der bisherigen Gasleitungen und schafft damit eine sogenannte Redundanz: „Bei einer Redundanz ist die Gasversorgung von zwei Seiten, also über zwei Leitungssysteme möglich. Fällt der Betrieb eines Leitungssystems aus, ist mit dem zweiten die Versorgung dennoch gesichert“, erklärt Sebastian Zenner, Leiter für Planung und Bau bei der Creos Deutschland.

Bis ins Jahr 2030 plant die Creos Deutschland für ihr Gasnetz Investitionen von rund 230 Millionen Euro, davon allein 70 Millionen Euro im Saarland. Die Versorgungssicherheit der Kunden und die Errichtung optimaler Betriebsverhältnisse stehen dabei an erster Stelle.

### **Über die Creos Deutschland GmbH**

Die Creos Deutschland GmbH mit Sitz in Homburg-Saar versorgt mit ihrem zirka 1.650 Kilometer langen Gashochdrucknetz und zirka 450 Kilometer langem Hoch- und Mittelspannungsnetz mehr als zwei Millionen Menschen in 340 Städten und Gemeinden im Saarland und in Rheinland-Pfalz. Zu den Kernkompetenzen der Creos Deutschland gehören das Management von Energienetzen und dazugehörigen Anlagen sowie die Optimierung der



# Presseinformation

Netzinfrastruktur. Die Creos-Deutschland - Gruppe beschäftigt rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Sie ist eine Tochtergesellschaft des führenden luxemburgischen Energiekonzerns Encevo S.A.

## Pressekontakt

Dr. Carola Jung  
Unternehmenskommunikation  
[carola.jung@creos-net.de](mailto:carola.jung@creos-net.de)

T +49 (0)6841 9886 113  
M +49 (0)175 1825 086

Creos Deutschland GmbH  
Am Zunderbaum 9  
66424 Homburg  
[www.creos-net.de](http://www.creos-net.de)